

BREJPOTT-QUAKER 2014



„Irgendwann muss es mal gut sein“

Günter Gottfried: Abtritt nach 44 Jahren als technischer Leiter

VON MICHAEL TERHOEVEN

KELLEN. 1969 - die Gemeinde Kellen weiht das neu errichtete Vereinshaus ein. Damit endeten für die Brejpott-Quaker sieben saallose Jahre, und es wurde erforderlich, eine komplett neue Dekoration für Saal und Bühne zu erstellen. Das war die Geburtsstunde von Günter Gottfried als technischer Leiter der Kellener Karnevalisten. Jetzt, nach 44 Jahren in diesem Amt, ist Schluss. „Irgendwann muss es mal gut sein“, so Günter Gottfried, der bei der Quakersitzung unter großem Applaus und mit der laut Sitzungspräsident Helmut Vehreschild „1. Rakete seiner langen Laufbahn“ verabschiedet wurde.

In über vier Jahrzehnten hat Günter Gottfried reichlich Spuren hinterlassen. Da wäre zum Beispiel der handgeschnitzte Tisch des Elferrates, der unter der Regie von Josef Kopetzky und unter tatkräftiger Mithilfe Gottfrieds entstand. Er war auch dafür verantwortlich, dass sich aus einem Problem eine bis heute gepflegte Tradition entwickelte. Immer wenn es darum ging, das Vereinshaus für die Sitzung vorzubereiten, waren zwar alle Helfer pünktlich vor Ort, verschwanden jedoch, wenn



Danke für 44 Jahre „im Dienst“: Unverkennbar gerührt nahm Günter Gottfried den ihm gelgenden Applaus entgegen.

Fotos: Michael Terhoeven

es dem Mittagessen entgegen ging... und kehrten zum Teil nicht mehr zurück. Günter Gottfrieds Idee, die Truppe im Saal mit Erbsensuppe zu versorgen, entpuppte sich als Glücksgriff. Heute nimmt der gesamte Verein am längst zur Tradition gewordenen Erbsensuppenessen teil. Nur zwei von vielen Herausforderungen, denen sich der technische Leiter, dem es über all die Jahre gelang, ein starkes Team um sich zu scharen, stellte.

Einfach zu sagen, „ich bin dann mal weg“, war und ist nicht die Art von Günter Gottfried. Er selbst hat sich um einen Nachfolger ge-

kümmert und ihn mit Hans-Heinz Hübers auch gefunden. Der gehört bereits seit Jahren zur technischen Abteilung der Brejpott-Quaker, weiß also, worauf er sich da einlässt. Doch für den Fall der Fälle steht Gottfried natürlich „Gewehr bei Fuß“. Auf seinen Rat und seine Hilfe kann man sich verlassen.

Entsprechend groß war der Applaus, der Günther Gottfried bei der Quaker-Sitzung entgegenschlug. Sichtlich gerührt nahm er diesen entgegen. Dank ging auch an seine Frau Inge, die ihren Mann in all den Jahren viele Stunden hat entbehren müssen.



Mit Hans-Heinz Hübers ist ein Nachfolger gefunden.

Orden für zwei Präsidenten

Prinz Dieter „der Taktvolle“ traf den richtigen Ton

VON MICHAEL TERHOEVEN

KELLEN. Nach guter alter Sitte stattete auch der Klever Prinz den Quakern bei ihrer Premieren-Sitzung einen Besuch ab. Kurz nach der Pause zog er mit „Jan und alle Mann“ in den Saal ein und machte es sich mit seiner Garde am Tisch des Elferrates gemütlich. Mit angeschlagener Stimme verlieh er seinen Prinzenorden an Sitzungspräsident Helmut Vehreschild und an Senatspräsident Wolfgang Pankratz, der seit nunmehr 40 Jahren aktives Mitglied bei den Brejpott-Quakern ist. Zudem holte er Thomas Kietz in die erste Reihe, um sich bei ihm ausgiebig zu bedanken. Als Vertreter einer großen Brauerei habe er in den vergangenen Jahren unheimlich viel für den Klever Karneval getan. Im Anschluss stimmte Tobias Grundmann, der an diesem Abend den eigentlichen Leadsänger Dieter Lijens vertrat, das Prinzenlied an. Und auch eine Zugabe hatte er in Petto.



Prinz Dieter „der Taktvolle“ Timmer genoss das Bad in der Menge.



Wolfgang Pankratz (re.) und Helmut Vehreschild (li.) erhielten einen Prinzenorden.

Fotos: terh

Unsichtbare Helden

KELLEN. So wie bei den Quakern ist es überall: Auf und vor der Bühne kann nur gezeigt werden, weil hinter den Kulissen gute Arbeit geleistet wird. Viele helfende Hände packten an, damit die Premieren-Sitzung ein voller Erfolg wird. Zu den stillen Helden gehörten Gabi und Hans-Gerd Böhmer, Christian und Michael Hübers, Michael Jansen, Simone Lampe, Matthias Maassen, Detlef Mai, Michael Meuwissen, Stefan Meyer, Wolfgang Pankratz, Markus Timmermann, Klaus Vellmann, Heinz und Werner Verhoeven, Christoph Weyers und Frank Wietharn. Als Bühnenbildner fungierte Hans-Jürgen Kirchhof, seine erfolgreiche Premiere als technischer Leiter feierte Hans-Heinz Hübers.

Quaker seit 40 Jahren

KELLEN. Seit 40 Jahren passive Mitglieder bei den Quakern sind Willy Claassen, Dieter Eilers, Werner Giebels, Josef Jansen, Ulrich Jennen, Rolf Lelie, Manfred Tacke, Arno Tromp, Heinz Welbers und Dieter Willems.

Wir wünschen allen eine
schöne Karnevalsszeit!

Pietsch
CONTAINERDIENST

Tel. 02821 89999-33
www.pietsch-rohstoffe.de

Ihr kompetenter Partner
für die Abfallentsorgung

- Containerdienst
- Wertstoffhof
- Schrott- und Metallhandel
- Erdbewegungen
- Abbrucharbeiten
- Industriedemontagen
- Entrümpelung
- Aktenvernichtung

hagebau **SWERTZ**
www.swertz-bauzentrum.de
Goch Kleve Alpen Emmerich

hagebaumarkt **gartencenter**
Goch Kleve Xanten Rheinberg

IHR WERDET IHN LIEBEN!

Haus Maternus DMM Pflegezentrum Altes Rathaus Maternus Mobil

Ein dreifach
Kölle ... Helau!
Quak - Quak - Quak

Clivia
Ihre Pflegepartner am Niederrhein
Querallee 2 | 47533 Kleve
Tel. 0 28 21-89 50 70 | www.clivia-gruppe.de

Ein starkes Team!

Nau & van Eyckels GmbH
Steuerberatungsgesellschaft

1954

Elisabethstraße 18 · 40217 Düsseldorf
Telefon +49 (0) 2 11 / 732 762 7-0
duesseldorf@hve-kleve.de

Steuern ■ Vermögen ■ Finanzen

Heuvelmann & van Eyckels GmbH
Steuerberatungsgesellschaft

1954

Ringstraße 34/36 · 47533 Kleve
Telefon +49 (0) 28 21 / 75 31-0
info@hve-kleve.de

www.hve-kleve.de